

BOLETÍN DE PRENSA No. 143 ->>

- Rector de la UAA conmina a atletas universitarios a representar dignamente a la Autónoma de Aguascalientes en esta justa deportiva.
- Atletas de la UAA se medirán frente a deportistas universitarios de todo el país en 10 disciplinas.

Son más de 50 los atletas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes quienes tras participar en la Universiada Regional con deportistas provenientes de San Luis Potosí, Querétaro y Guanajuato, calificaron a la etapa nacional de esta justa deportiva del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE) que se celebrará en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

Previo a la partida de los universitarios a este encuentro, el rector Francisco Javier Avelar González los conminó a representar dignamente a la Autónoma de Aguascalientes en esta justa deportiva, pero además los invitó a reflexionar sobre el rol que desempeñan no sólo como atletas sino como universitarios que deben estar comprometidos con la sociedad.

En este sentido, los exhortó a llevar de la mano su formación profesional con su preparación como deportistas, pues la conjugación de estas actividades les permitirá además de acceder a condiciones de vida más saludables, ser universitarios ejemplares que sirvan como inspiración a más estudiantes de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Igualmente, el rector de la UAA mencionó que independientemente de los resultados que obtengan los atletas en la Universiada Nacional del CONDDE, representan un orgullo para la Institución, por lo que les extendió una felicitación a los más de 50 deportistas, pues el haber calificado a una etapa nacional tras una regional, merecen ser reconocidos por la comunidad universitaria.

Cabe destacar que la Universiada Nacional del CONDDE se efectuará del 1 al 17 de mayo del presente año, donde los atletas universitarios se medirán frente a deportistas de todo el país en disciplinas como atletismo de 20 kilómetros de marcha y 800 metros planos, ajedrez, judo, halterofilia, tenis y tenis de mesa, triatlón, vóleybol de playa, handball y softball.

Aunado a ello, aquellos atletas universitarios que resulten ganadores en la etapa nacional en cualquier disciplina deportiva, calificarán a la Universiada Mundial para representar a México en la ciudad de Taipei, China.

